

LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO PARA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Informa:

TRES MIL PERSONAS DIJERON “HAY SALIDA A LA VIOLENCIA DE GÉNERO” EN EL EVENTO FREE YOGA



El pasado sábado 30 de mayo, 3.000 personas, reunidas en la Plaza Mayor de Madrid, manifestaron su compromiso por una sociedad libre de violencia de género mediante la difusión del logo de la campaña “hay salida a la violencia de género”.

Esta participación de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género en el evento Free Yoga, por tercer año consecutivo, se enmarca en las actuaciones que se están llevando a cabo en el ámbito del deporte con el objetivo de promover la **ruptura del silencio cómplice del maltrato**: tanto de la mujer, de su familia, su entorno y la sociedad en general. Se trata de implicar de manera proactiva a toda la sociedad para que colaboren en la detección temprana de las primeras señales del maltrato y en el apoyo a las mujeres que sufren violencia de género.

La repercusión mediática que ha tenido este evento ha maximizado su capacidad de concienciación social.

5 de junio de 2015